

## 交流の森



開催日：平成30年6月2日（土）

第15回の交流の森での活動に、一般から20名（うち14名が初参加の大学生）の参加があり、森の世話人とスタッフを合わせた34名で、楽しい時間を過ごしました。



玉切りしながらにっこり



杭作り 楽しいわ~



黙々と杭打ち中

前半は「伐採班」と「散策路の整備班」に分かれて活動しました。伐採班は小径木の伐採や玉切りの仕方を教わりながら整備。

散策路の整備班は、散策路の両側に伐採木を置き、手作りの杭で固定していきました！意外と皆さんが夢中になったのは杭作り。鉈で木を削るのは、非日常的で楽しかったようです。



竹林の整備



スルッと剥けるヒノキの皮



真直ぐ切れるかな？

後半の「ハチク採り」では下見で筍が見られなかったことをお伝えしたもののあきらめきれない方々を案内し、竹林整備を行いました。残った参加者はヒノキの皮むきと工作を体験。スルッと剥ける樹皮に驚き、ヒノキの香りに癒されながら、コースターを作りました。



5回参加の感謝状 どうも~



みんな今日は最高！



熟練組 オジサマ方は森の世話人